

INTERVENCIÓN 18 DE JULIO DE 2024

Marie-Christine Genillon

Soy Marie-Christine Genillon, esposa de François. Fui vice-postuladora de la causa de canonización del padre Caffarel durante el proceso diocesano de París y continué trabajando junto al padre Paul-Dominique Marcovits para la redacción de la Positio. Sigo asistiéndole, junto con el Padre Joséf Kijas, para la fase romana.

Pero también soy, en cierto modo, la «documentalista» de la Asociación de Amigos del Padre Caffarel. Nuestra oficina está en la rue de la Glacière, en París, donde se encuentran las secretarías del ERI y de la SR Francia-Luxemburgo-Suiza. Alberga los libros y folletos del padre Caffarel, en francés y en muchas otras lenguas, así como las colecciones de las revistas que fundó: L'Anneau d'Or (El anillo de oro) para matrimonios de 1945 a 1967, Cahiers sur l'oraison (Cuadernos sobre la oración) de 1957 a 1989, Offertoire pour les veuves (Ofertorio para las viudas) de 1947 a 1968, La Chambre Haute (La habitación superior -el cenáculo-) de 1973 a 1978 para acompañar la Renovación Carismática. También encontrará copias digitalizadas de todos sus artículos, editoriales y conferencias, todos los archivos en papel relativos al padre Caffarel y a los Equipos de Nuestra Señora, archivos fotográficos y archivos de audio y vídeo de las primeras peregrinaciones, conferencias y entrevistas con el padre Caffarel.

También disponemos de los archivos confidenciales de la causa de canonización, que incluyen los testimonios de las numerosas personas que conocieron al padre Caffarel y una fotocopia del expediente completo de 5.500 páginas que se presentó a Roma el 10 de noviembre de 2014. Por último, tenemos en reserva los tres libros publicados por la asociación: las actas del simposio de 2010 (traducidas al portugués) y el de 2017, y *L'Amour conjugal, chemin vers Dieu* (El amor conyugal, camino hacia Dios, traducido al inglés, italiano y portugués).

Estoy trabajando en el archivo de todos estos documentos, tanto físicamente en sitio como electrónicamente, con el objetivo de archivarlo todo al final para los que me sustituyan, "subiendo" en un disco duro todo menos la causa de canonización, que sigue siendo confidencial.

Estoy siempre disponible para responder a todas las solicitudes que recibo por correo electrónico relativas a la historia primitiva de los Equipos de Nuestra Señora hasta la partida del Padre Caffarel en 1973, a sus textos impresos o inéditos y a todos los temas que puedan contener los archivos, a los detalles de su vida y de la vida de sus obras. Estoy regularmente en contacto para este tipo de intercambios con corresponsales de las Superregiones y Regiones. No dude en ponerse en contacto conmigo por correo electrónico, ¡siempre estaré encantada de ayudarles si encuentro la respuesta a su pregunta! ¡Siempre puede haber preguntas sin respuesta sobre la vida de un hombre tan pleno como el padre Caffarel!



El proyecto actual de la asociación es crear una especie de «banco» de traducciones de todos los textos escritos por el Padre Caffarel en todos los idiomas: libros, conferencias, artículos, editoriales, etc. La lista se publicará en la página web de los Amigos del Padre Caffarel y será posible enviar un texto concreto a quienes lo soliciten. Ya he recibido numerosas traducciones de SR España y SR Hispanoamérica Sur. Se trata también de evitar que un texto sea traducido varias veces ¡a la misma lengua! Estas traducciones son más numerosas de lo que se piensa, por lo que estarán a disposición de todos los miembros de los Equipos. ¡Otro proyecto es la digitalización de las revistas L'Anneau d'Or (El anillo de oro) y Cahiers sur l'oraison (Cuadernos sobre la oración), un proyecto ambicioso que llevará su tiempo!

Si vienen a París, serán siempre bienvenidos, así que no duden en visitarnos.

Ahora me gustaría ceder la palabra al Padre Paul-Dominique Marcovits, Vicepostulador romano para la causa.

